
Bonjour,
Je vous fais part, par ce message, de mon avis expressement DEFAVORABLE au projet 
d'élargissement de la D998 de Cocurès a la Vernede.
Habitant Florac,je suis utilisatrice hebdomadaire de cette route pour me rendre au Pont de Montvert 
et pour mes sorties vélo.
Cette route est magnifique en l'état actuel et malgré l'inexistance d'aménagement cyclable je m'y 
sens actuellement en sécurité et prends plaisir a y pédaler. L'élargissement envisagé ne permettrait 
en rien plus de sécurité puisque cela favoriserait l'augmentation de la vitesse des 
véhicules,notamment les plus volumineux et mettrait en danger piétons et cyclistes.
La route perdrait de son attrait et de son confort pour l'ensemble des pratiques cyclables et de 
tourisme durable.
Par ailleurs, l'élargissement contribuerait a un saccage de la biodiversité, une forte artificialisation 
des sols, des risques de pollutions liés au travaux,totalement a l'encontre des engagements de 
transition écologique.

Je vous demande donc de prendre cet avis en considération et ne pas poursuivre le projet 
d'élargissement.

Cordialement 


